

# Ein vielseitiges Programm und zwei Debüts

Souly zu Gast im Müllerhaus / Bandprojekt mit elf Sängerinnen, Rhythmus- und Bläsergruppe

**BRUNSBROCK** ▪ Auf Einladung des Kulturkreises Lintelner Geist wird Souly am Sonnabend, 26. Januar, erneut im Müllerhaus in Brunsbrock zu Gast sein. Die Band verfügt über ein breites musikalisches Spektrum, von Soul über Pop und Gospel bis hin zu Jazz, und wird dieses auch beim

Konzert im Müllerhaus zum Besten geben. Bestehend aus elf Sängerinnen, einer vierköpfigen Rhythmusgruppe und einer Bläsergruppe, begeistert Souly schon seit einigen Jahren ihr Publikum mit vielfältigen und abwechslungsreichen Konzerten, nicht zuletzt schon mehrere Male

im Müllerhaus.

So viele Auftritte wie im letzten Jahr hatte die Band seit ihrer Gründung vor fünf Jahren noch nie. Einer der Gründe für die große Nachfrage ist die Vielseitigkeit der Gruppe und die Zusammenarbeit unterschiedlicher Altersgruppen. Rhythmusgruppe und Blä-

ser spielen mitreißende, gut aufeinander abgestimmte Arrangements mit Raum für Improvisation. Es finden sich immer neue Talente bei Souly ein, drei neue Sängerinnen wurden aufgenommen, zwei von ihnen werden ihr Konzertdebüt im Müllerhaus feiern.

Aktuelle Informationen

über Souly gibt es auf der Homepage der Band [www.souly-music.de](http://www.souly-music.de) und auf der Facebookseite, Videos bei YouTube unter „Souly“ oder „soulymusic“. Der Vorverkauf der Karten beginnt ab sofort im Müllerhaus. Erwachsene zahlen zehn, Schüler fünf Euro.



Souly spielen im Müllerhaus.